

Dr. Elch



Lieber Dr. Elch

Ich habe Angst, dass ich nicht genügend Mitglieder für die Neubesetzung des Vorstands finde... Was tun?

Dr. Elch:

„Das Ende eines Vereinsjahrs bedeutet immer auch die Wahl eines neuen Vorstands. Obwohl die Erneuerung des Vorstands gut für die Dynamik eines Vereins ist, ist es häufig nicht einfach, die Mitglieder für eine Kandidatur zu motivieren.““

Der Elch schlägt dir zwei Schwerpunktbereiche vor:

1. Die Mitglieder motivieren

- So früh wie möglich die frei werdenden Posten identifizieren und sich auf deren Neubesetzung konzentrieren.
- Das ganze Jahr über das Verantwortungsgefühl jener aktiven Mitglieder stärken, die am Vorstand interessiert wären.
- Die Mitglieder einbeziehen und regelmässig über die im Vorstand geleistete Arbeit informieren.

2. Die Mitglieder beruhigen

- In informellen Gesprächen oder an einer Informationsveranstaltung über die tatsächliche Funktion informieren, um die zu erledigenden Aufgaben zu entmystifizieren.
- In den Statuten eine Ausbildungs-, Betreuungs- und Beratungsphase durch den/die jeweilige/n Vorgänger/in vorsehen.
- Mit einem/einer Mitarbeiter/in des DSJ den Workshop «Organisation» für den künftigen Vorstand planen und vereinbaren.